



# Piden transparentar esquema de Fondo

SELENE VELASCO

La Oposición urgió al Gobierno capitalino a transparentar la operación del esquema financiero que se estructuró a partir del Fondo Mixto de Turismo.

Ayer, REFORMA publicó que la CDMX confirmó que las obras que realiza por el Mundial de Fútbol son pagadas a través de fideicomisos, algunos de ellos privados, que fueron contratados con los bancos BBVA y HSBC, una operación que le permite disponer de hasta 4 mil millones de pesos que deberán ser pagados en un plazo de 5 años con los recursos recaudados por el Impuesto de Hospedaje.

Políticos de Acción Nacional pidieron que se detallen los mecanismos de estos financiamientos.

“Que se alimenta de la recaudación del impuesto sobre el hospedaje, es decir, que el GCDMX compromete de manera anticipada y sin autorización recursos que se pagan por medio de la recaudación de impuestos en específico de hospedaje”, apuntó la presidenta del PAN-CDMX, Luisa Gutiérrez.

En tanto, el diputado federal por la Capital, Héctor Saúl Téllez, calificó el esquema como fraudulento y acusó que está diseñado para evadir el cumplimiento de la normatividad aplicable al financiamiento de deuda pública.

“Este financiamiento no puede entenderse, sino es más que un endeudamiento que adquiere el Gobierno de la Ciudad con cargo al impuesto sobre el hospedaje.

“Es por eso que demandamos al Secretario de Finanzas (Juan Pablo de Botton) una explicación y que rinda cuentas sobre la actividad de financiamiento de deuda mediante estos instrumentos de carácter privado”, dijo.

En tanto, el diputado federal, Federico Döring, advirtió que se creó una estrategia que evade el cumplimiento de la ley y de la normatividad en el manejo de la deuda pública en CDMX.

“Exigimos conocer las obras y cuáles son los montos que se han utilizado; así como la relación de contratistas que han sido beneficiarios a través de esta estrategia de transa pública”, enfatizó.

**Héctor Saúl Téllez, diputado federal**

■■■ Este financiamiento no puede entenderse sino es más que un endeudamiento que adquiere el Gobierno de la Ciudad con cargo al impuesto sobre el hospedaje”.